



練馬区立高松小学校
 第5学年 学年便り
 令和2年11月30日
 12月号

今年も、残すところ1ヶ月

早いもので、今年もあと1ヶ月あまりを残すところとなりました。例年と違ったかたちでの開催となった展覧会でしたが、自分なりに工夫し表現することの楽しさ、人の作品を鑑賞して感じとることのよさを学ぶことのできる良い機会となりました。鮮やかな作品で彩られた廊下は、一人一人の個性が輝き響き合う子どもたちの姿を表しているようでした。

例年より少し短い夏休みを終えた後、学年全体で行事に取り組むなど、忙しくも充実した日々を過ごして参りました。一つ一つの活動を経験する度に着実に成長する姿が見られ、大変頼もしく感じております。これもひとえに、保護者の皆様が子供たちを温かい目で見守り、励ましていただいたおかげです。また、学校への御理解、御協力をいただきましたこと、深く感謝しております。ありがとうございました。今後も、児童の心身の健康を第一に考えながら、より豊かな学校生活を創出していきます。

<12月の行事予定> ※○数字は、その日の時間数です。

月	火	水	木	金	土
	1 ○ 個人面談① (希望制)	2 ○ 委員会活動 (5校時)	3 ○ 個人面談② (希望制)	4 ○ 個人面談③ (希望制)	5
7 ○ 全校朝会(放送) 個人面談④ (希望制)	8 ○ 個人面談⑤ (希望制)	9 ○ 時程変更 (5・6校時 木曜の時間割)	10 ○ 時程変更 (4時間授業)	11 ○ <u>給食費 引き落とし</u>	12 ○ 土曜授業日 <u>※学校公開なし</u> セーフティ教室
14 ○ 全校朝会(放送)	15 ○ 安全指導	16 ○ 避難訓練	17 ○ 児童集会 エコ・クッキング (東京ガス)	18 ○	19 ○ 土曜授業日
21 ○	22 ○ 兄弟学年遊び	23 ○ クラブ活動 (5校時)	24 ○ 校内クリーン 運動	25 ○ 終業式、給食終	26
28 冬季休業日始(～1/7) ※冬休みの課題、始業式の連絡は「冬休み号」にてお知らせいたします。				1/8 ○ 3学期始業式	

※12/12(土)土曜授業の学校公開は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため公開中止となりました。

12月の学習予定

国語	古典の世界 やなせたかしーアンパンマンの勇気 あなたは、どう考える 冬の朝
書写	書き初め 「読む」
社会	未来とつながる情報
算数	面積の求め方を考えよう 割合
理科	ふりこの動き
音楽	ずれの音楽を楽しもう リコーダー「威風堂々」
図工	線ともようの世界 ブラッシュビュー
家庭	物を生かして住みやすく
体育	体づくり運動 体ほぐしの運動 体力を高める運動 保健「心の健康」
道徳	伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 国際理解、国際親善 親切、思いやり
総合	SUNRISE ニッポン 2nd シーズン ～世界へ羽ばたけ～
外国語	Welcome to Japan.



エチケット袋の御準備をお願いします！

昨年来、冬の時期なると「気持ち悪い」など体調不良の訴えがあり、嘔吐の心配も危惧されます。各学級には「嘔吐セット」の準備をしていますが、急な吐き気にエチケット袋が間に合わずに学用品を汚してしまうこともあります。また、感染症の心配も考えられます。エチケット袋を道具箱の中に入れておくと、万が一の時に慌てないで対応できるかと考えます。そこで御家庭でエチケット袋の準備をお願いしたいと思います。お子様の健康の為によりしく御協力の程お願い致します。

口座引き落としのお知らせ

11日（金）に、給食費の引き落とし **6500円（手数料10円）** があります。必ず前日までに御入金いただきますよう、お願いします。

はじめよう！

エコ・クッキングがあります！

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、家庭科学習で調理実習が行えませんでした。

そこで、12月17日（木）東京ガスによる出前授業「はじめよう！エコ・クッキング」という講義型の授業を受けることになりました。

エコ・クッキングとは、地球環境に配慮しながら「買い物・調理・片付け」をすることです。学習を通して、子供たち自身が環境のことを考えながら、買い物や調理、片付けなどに興味をもち、すすんで行動できるよう学習したいと思います。

新型コロナウイルスの流行に際して

気温の低い日が続き、外遊びから帰ってもうがい、手洗い（石けん使用）をせずに教室に戻る子供たちが増えてきています。校内でも給食前や外から帰ったら、必ず手洗い、アルコール消毒、マスクの着用を徹底できるよう声をかけていきます。

ご家庭でもいまいちど、手洗い、うがいの呼びかけ、また、ハンカチやランチョンマットを必ず持たせて頂くよう声かけをよろしくお願いします。

